

Famille chrétienne, — vient d'apparaître à l'horizon du diocèse d'Ottawa. Son programme et ses conditions sont les mêmes que celles des Revues du même genre.

Nous lui souhaitons longue vie, puisqu'elle est née seulement pour être une semeuse de bon grain.

On ne saurait trop multiplier ces Semeuses dont l'influence salutaire est indiscutable. Elles ont été en Allemagne, il y a quelques années, l'un des principaux facteurs dans la lutte politico-religieuse. Qu'on ne l'oublie point.

Mariages nuls

La dépêche suivante est en train de faire le tour de la presse :

“ Le statisticien du Vatican annonce que l'année dernière la congrégation des cardinaux a reçu 400 applications pour annulations de mariages. La moitié des cas ont été pris en considération et six mariages seulement ont été annulés.”

Il est donc bon de rappeler que l'Eglise n'annule jamais un mariage valide. Tout ce qu'elle fait, c'est de déclarer nul et invalide un mariage que l'on constate, après le procès canonique, être réellement nul et invalide et qui, par conséquent, n'avait jamais été un vrai mariage.

Le bill d'éducation

Sous ce titre nous lisons dans le *Réveil*, journal radical de Montréal, en date du 25 janvier :

“ Le gouvernement libéral de Québec avait eu le courage de tenter la réforme de l'éducation dans notre province.

“ La loi qu'il avait soumise aux Chambres n'était pas tout ce que nous pouvions désirer.

“ Cependant, c'était quelque chose. Nous arrachions élèves et professeurs à la tyrannie d'un Conseil de l'Instruction Publique fossile, réactionnaire, encroûté et arriéré.

“ Nous rendions aux pères de famille, par la voie d'un ministre responsable, le droit de diriger l'éducation de leurs enfants.

“ Nous brisions le premier anneau de la chaîne qui nous rive à l'autocratie cléricale en matières purement séculières.

“ La Chambre populaire avait compris combien était énergique